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Comunicato stampa 

 

Mentre alcuni Consiglieri Comunali si preoccupano di redigere un ordine del giorno per impegnare 

il Sindaco a realizzare presepi in tutte le sedi comunali, i lavoratori dell’impresa di pulizie che si è 

aggiudicato l’appalto per il progetto C.A.S.E. e per i MAP, sono rimasti senza stipendio da almeno 

due mesi, con grosse difficoltà economiche per affrontare le prossime festività. 

Ho appena depositato una interpellanza (allegata) al Sindaco Biondi per conoscere i motivi di 

questo ritardo e, considerato che le fatture di Ottobre e Novembre non sono state ancora liquidate 

alla società, l’amministrazione potrebbe sostituirsi all’azienda liquidando direttamente i lavoratori. 

Sarebbe un modo per sostenere temporaneamente i lavoratori, che dovranno ricevere anche il 

prossimo stipendio di Dicembre e la tredicesima mensilità. 

La sorveglianza attenta degli appalti pubblici deve sempre essere messa in primo piano, le 

imprese beneficiarie, a cui spetta il giusto guadagno, non possono farli a danno del salario che 

spetta alle lavoratrici e ai lavoratori, in un comparto che già ha dei miseri salari. 

 

 

 

 

        Giustino Masciocco 
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INTERPELLANZA CON RISPOSTA SCRITTA ED IN AULA  

(art. 48 comma 2  Regolamento del Consiglio Comunale) 

 

 

 

al Sig.  SINDACO 

          del Comune dell’Aquila 

 

       p.c.  al Sig.  PRESIDENTE  

        del Consiglio Comunale 

 

      

L’Aquila, 7 dicembre 2017 

 

 

  

 

 

Premesso che: 

la società SEAMAN Srl è assegnataria dell’appalto relativo alle pulizie del progetto C.A.S.E. e dei MAP 

 

Considerato che : 

da informazioni assunte presso il settore Ricostruzione Pubblica, nonché da colloqui con alcuni dipendenti 

della stessa società, sembrerebbe che due mensilità, esattamente Ottobre e Novembre, non sono state 

corrisposte ai lavorati 

 

Ritenuto che: 

una amministrazione pubblica non può permettere che, imprese beneficiarie di propri appalti, non rispettano 

il contratto collettivo di lavoro ritardando il pagamento dei salari 

 

 



 
 
tutto ciò premesso: 

 

 

 

 

 

 

 

Il sottoscritto Consigliere Comunale interpella la S/V per conoscere: 

 

 

 

risulta vero che, alla data odierna, i dipendenti della società non ricevono il salario da due mesi, 

esattamente quelli relativi ad Ottobre e Novembre? 

 

in caso positivo, come è stato possibile, nonostante le segnalazioni dei sindacati e di altri Consiglieri 

Comunali, permettere all’azienda di essere in ritardo nell’onorare i salari, considerato che trattasi di 

un appalto pubblico gestito direttamente dal Comune? 

 

ritiene, l’amministrazione, di sostituirsi all’impresa per il pagamento dei salari utilizzando le somme 

relative alle fatture emesse dalla società per i mesi di Novembre e Dicembre, considerato che le 

liquidazioni del Comune, in favore della società, si fermano al mese di Ottobre? 

 

 

 

      

 

 

         Il Consigliere Comunale  

 Giustino Masciocco 

 


